

Cabello exhorta al pueblo a levantar la bandera revolucionaria ante amenazas de EE.UU.



Caracas, 26 jul (RHC) El vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, invitó a levantar la cara ante amenazas de Estados Unidos contra Venezuela.

Durante el cierre de campaña para la Asamblea Nacional Constituyente, desde el estado de Monagas en el este de Venezuela, Cabello aseguró que más allá de las amenazas imperialistas con aplicar medidas contra el país "hay que levantar la cara y la bandera revolucionaria", resalta Telesur.

Desde otros estados del país los candidatos a la Constituyente en Venezuela, realizan su cierre de campaña, en Miranda, Falcón y Anzoátegui invitaron a los venezolanos a votar este próximo 30 de julio.

Desde Los Teques en el estado de Miranda, el candidato Héctor Rodríguez, hizo un llamado a la derecha venezolana a rechazar la violencia y sumarse al llamado a la paz del presidente Nicolás Maduro.

La también candidata Delcy Rodríguez señaló que con la Constituyente se está jugando el proceso de liberación de los pueblos de la humanidad, en el que triunfará la paz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136595-cabello-exhorta-al-pueblo-a-levantar-la-bandera-revolucionaria-ante-amenazas-de-eeuu>



Radio Habana Cuba